

TENNIS DE TABLE / PRO B (PLAYOFFS, DEMI-FINALE)

Tout reste possible pour les Fourasins, battus de peu à l'aller

Dans une rencontre de haut niveau, Fouras a laissé échapper de justesse la victoire contre Caen. Avec une défaite d'un petit point, tout reste possible

Au terme d'un match époustouflant, jeudi 27 mars, les Fourasins peuvent encore rêver de finale malgré la courte défaite (2-3) concédée face à Caen. Ils n'étaient pas beaucoup à imaginer ce qui allait se passer, le Caen TTC faisant figure d'épouvantail. C'est Andréa Landrieu (n°76) qui ouvrait les hostilités face à Lubomir Jancarik (n°43). Malmené en début de partie, le Fourasins concédait les deux premières manches (7-11, 11-13) pour s'imposer sans faillir 3 sets à 2 (11-5, 11-5, 11-8).

De quoi chauffer les quelque 300 spectateurs présents, un record,

comme la durée du combat, plus de quatre heures ! Paul Gauzy (n°101) était ensuite opposé à Stéphane Ouaiche (n°39). Gauzy empochait la première manche (11-5) Égalisation de Ouaiche à une manche partout, reprise du score par Gauzy, nouvelle égalisation après un service perdu à 8-8 dans le quatrième set. La belle tournait finalement à l'avantage de l'Ornais.

Ouaiche battu!

Sur le banc normand, c'était un peu la soupe à la grimace. À la reprise Marcos Madrid (n°84) était opposé à Emmanuel Lebesson (n°30). Le Pic-

tocharentais d'origine, très concentré, s'octroyait, non sans difficulté, les deux premières manches (9-11, 9-11). Madrid revenait à 2-1 (11-6) avant de s'incliner une nouvelle fois sur la plus courte des marges (9-11). Venait ensuite le choc des deux leaders entre Landrieu et Ouaiche. À deux manches à rien pour le visiteur (7-11, 7-11) la cause semblait entendue avant la troisième manche que le Maritime remportait in extremis (13-11), avant de recoller à deux partout (11-3) et de s'impose dans l'ultime manche 11 à 9. Par la même occasion Ouaiche perdait son record d'invincibilité. Enfin, au cours de la



Sud Ouest du 29 mars 2025

Andréa Landrieu (n°76 national) a réussi une très grosse performance en battant un Stéphane Ouaiche (n°39) en pleine forme. ARCHIVES ROMUALD AUGÉ

belle, Paul Gauzy laissait échapper la première manche devant Jancarik. Il remportait la deuxième (11-7), perdait de justesse la troisième (9-11) pour finalement rendre les armes en 4 sets (6-11).

Une courte défaite pour le CPF qui, au cours de cette soirée, fait au moins jeu égal avec son concurrent. Alors pourquoi ne pas rêver en vue du match retour mardi 1er avril ?

Jean-Luc Richard



Gillardeau®

